
                                                                                     
                                                                 

  

 

           
        Senigallia 

 
Senigallia, 03/10/2022 

Al Sindaco 
P.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su installazione delle paratie presso Ponte Garibaldi 
 
 
Premesso che durante l’alluvione del 15-16.09.2022 sembra che non siano state installate alcune paratie, 
come confermato dal Sindaco Olivetti durante la conferenza capigruppo del 28.09.2022 e nel consiglio 
comunale del 29.09 
 
  
Tutto ciò premesso e considerato si chiede al Sindaco: 
 
-Di chi è la competenza sull’installazione delle paratie presso Ponte Garibaldi? 
-Perché non sono state installate le paratie durante la notte del 15-16.09.2022? 
 
 
Si richiede risposta scritta.  
 
 

Dario Romano  
Capogruppo PD Senigallia in consiglio comunale 
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